



*Extrait de la fresque réalisée dans le cadre du «Festi Graffiti Haïti 2020»
à l'Université Quisqueya par des artistes mexicains et haïtiens,
dont Eddy Joseph PIERRE qui a peint la façade du CCC*

Cher/e Collègue,

En cette fin d'année 2020 qui marque les 30 ans de notre Université, je tiens à vous redire ma confiance dans l'avenir que nous construisons ensemble. Nous avons surmonté déjà tellement d'épreuves !

Nous formons une seule et même famille. Bientôt, de nouveaux projets vont voir le jour. Je sais que je peux compter sur votre collaboration coutumière.

Présentement, je vous souhaite à vous-même et à vos proches un Noël heureux, le repos auquel vous aspirez et de joyeuses fêtes en famille.

Je vous présente également mes vœux de santé et de bonheur pour la nouvelle année. Qu'elle vous permette de réaliser les projets auxquels vous tenez le plus, sur le plan à la fois personnel et professionnel.

Recteur de l'Université Quisqueya